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E ’ davvero un’incredibile soddisfazione potervi raccontare di questo bel-
lissimo riconoscimento, giunto inaspettato dopo quasi trent’anni dalla 

costituzione di questo gruppo di volontariato castellazzese. Tantissime co-
se sono successe, da quel lontano 1993, dove nasceva un comitato prima 
e un’associazione poi, che avrebbe, con tutta la modestia possibile, lascia-
to un piccolo segno nella storia di Corbetta. Le buone cose passano, pur-
troppo, anche le più importanti e il ricordo di quanto fatto e delle persone 
che l’hanno realizzato inevitabilmente si perdono nel passare degli anni e 
con l’avvicendarsi delle generazioni. Ma un Premio Culturale Città di Cor-
betta segna su un albo virtuoso i nomi di chi ha significato qualcosa per la 
Città e per la sua cittadinanza. Ed ecco quindi che, come una medaglia 
d’oro alle olimpiadi che si stanno svolgendo proprio in questi giorni a To-
kyo (ma piccola piccola piccola!), anche questo Premio offre un briciolo di 
“eternità” a chi ha regalato tanto amore a questo territorio. Tanto da fare 
e tante pagine ancora da scrivere, ma questo riconoscimento darà certa-
mente più forza e più determinazione per continuare indomiti su questa 
strada.    (Nel prossimo numero il racconto...) 

D ecenni di attesa, tanta pazienza, tanta attenzione, ma so-
prattutto tanta tenacia e tanta determinazione, questi gli 

elementi principali che hanno portato alla realizzazione della so-
spirata pista ciclabile che unisce, non più solo idealmente, la Fra-
zione di Castellazzo de’ Stampi alla Città di Corbetta. Primo pun-
to, da tanto, troppo tempo, nelle rivendicazioni con le quali il Co-

mitato di Frazione ha interloquito 
con tante, troppe amministrazioni 
che si sono succedute alla guida 
della nostra Città, è ora finalmente 
cancellabile dalla lista delle necessi-
tà, ancora ricca, però, di numerosi 
punti. 
Ora, di fronte alla pista realizzata e 
alla sua inaugurazione, sembra qua-
si che tutto possa essere dimentica-
to e spazzato via con un taglio di 
nastro: ma non è così. I tanti anni 
durante i quali quest’opera si è tro-
vata sempre ai primi posti nelle ne-
cessità della frazione, le tante pro-
messe disattese, le tante rassicura-
zioni, i progetti visti, rivisti, mostrati, 
cancellati, rimangono ben vividi nel 
ricordo del Comitato e costituiscono, 
virandoli in positivo, una delle forti 

esperienze che dimostrano quanto la 
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Il post del Sindaco su Facebook 

Don Giuseppe benedice la pista Marco Ballarini e Marco Ceruti al taglio del nastro 
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serietà, l’abnegazione e l’indomita perseveranza del Comitato siano 
state i muri portanti per la realizzazione di questa fondamentale 
messa in sicurezza delle nostre strade. 
Tutto ciò nulla toglie ne’ deve togliere al merito dell’Amministrazione 

Comunale in cari-
ca che, unica tra 
tutte (piaccia o 
non piaccia, le 
altre non ci sono 
riuscite), ha por-
tato a compi-
mento questa 
sovrastruttura. 
E’ quindi dovero-
so che sia ora 
tempo di festeg-
giare l’inaugura-
zione di un opera 
dal grande valore 
sociale e, perché 
no, simbolico, 

che avvicina, que-
sta volta anche idealmente, il “borgo” di Castellazzo alla sua Città. 
Veniamo quindi finalmente a questa inaugurazione, ben omaggiata 
da tante, tantissime persone che si sono ritrovate a Corbetta, all’ini-
zio della pista, per assistere alla benedizione del nostro parroco Don 
Giuseppe e al taglio del tanto sospirato nastro tricolore, effettuato 
insieme dal Sindaco Ballarini e dal Presidente del Comitato di Castel-
lazzo Ceruti, che ha fatto diventare realtà un sogno che pareva quasi irrealizzabile. Oltre 300 persone si sono 

snodate lungo la pista ciclabile con biciclette di 
ogni foggia, colore e dimensione e hanno percorso 
in bicicletta la distanza che separa la Città da una 
delle sue Frazioni, ultima tra quelle che hanno  
ricevuto questa infrastruttura, ma certamente pri-
ma per la determinazione con cui l’ha voluta. Arri-
vo al parco, dove tra l’affetto e l’entusiasmo dei 
presenti, so-
no stati te-
nuti i sentiti 
discorsi di 
benvenuto 
per quest’o-
pera così 
fondamenta-
le per Castel-
lazzo de’ 

Stampi. Molto importante anche l’invito del Presidente rivolto all’Ammini-
strazione Comunale, affinché il futuro veda ancora grande attenzione nel 
manutenere la pista, così come merita una realizzazione così importante e 
costosa.  Corollario molto significativo e gradito da tutti i presenti, ad “addolcire” ulteriormente una serata già 
perfetta, il regalo fatto dal Comitato oltre 200 di vasetti di miele, frutto dell’Apiario Comunale che ormai da 
tempo viene gestito a Castellazzo: un piccolo omaggio per ricordare l’evento col prodotto di chi, come le api, 
lavora instancabile ogni giorno per il bene della collettività. E il parallelismo non è certo casuale…! 
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Oltre 300 perone accorse a Castellazzo per festeggiare l’inaugurazione  

I primi “utenti ufficiali” della nuova pista ciclabile 

Il volantino dell’inaugurazione 

Il miele regalato ai presenti 

Il Comitato di Castellazzo de’ Stampi, “quasi” al completo 

In questo momento così importante e così positivo per la nostra 

storia, per il nostro passato e, soprattutto, per il nostro futuro, 

teniamo a ringraziare, davvero con tutto il nostro cuore, chi ha 

lavorato per tanti anni per rendere possibile tutto questo. Un pen-

siero con profondo affetto a chi ha contribuito e non è più con noi 

(ma solo fisicamente) ed una nota di vera gratitudine a chi ha cre-

duto nel nostro progetto e nello spirito che ha animato tutte, ma 

proprio tutte, le nostre azioni e le nostre attività in questi anni. 

E c’è ancora tanta strada da percorrere...INSIEME...! 

Il Comitato di Castellazzo de’ Stampi 
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V i dico la verità, non ho mai visitato il fontanile 
che avete recuperato a Castellazzo”, questo è 

quanto ci disse, durante una riunione della commissio-
ne culturale cittadina, Patrizia Comand, stella del fir-
mamento artistico mondiale, che da Corbetta ha por-
tato la sua arte, la sua fantasia e la sua personalissima 
visione della pittura in tutto il mondo, regalando alla 
nostra Città il vanto di poterla annoverare tra i propri 
concittadini emeriti. 
Detto fatto, l’invito per una visita al magnifico fontani-
le Borra, non poteva che essere immediato: come po-
teva infatti una corbettese così attenta alla bellezza, ai 
colori, allo spirito dell’arte non visitare un piccolo an-
golo di paradiso, presente nella sua stessa città? 
Il tempo di organizzarsi per trovare una mattinata da 
dedicare a questa passeggiata ed ecco quindi Patrizia 
incontrare alcuni membri del Comitato, per colmare questa veniale lacuna, camminando sulle sponde del fon-
tanile e sul ponte che lo attraversa. E’ stato un momento estremamente gradevole sotto diversi punti di vista: 
il piacere di passeggiare e chiacchierare con un’artista e una persona attenta e sensibile, la gioia per averle 
fatto conoscere un recupero ed una ristrutturazione che ci riempie di orgoglio, e l’incontro tra persone che vi-
vono con semplicità la natura e la bellezza.  Ci piace pensare che Patrizia, a cui l’attività artistica ha dato tan-
tissime soddisfazioni e tante emozioni, abbia trovato anche qui qualche minuto speciale da poter ricordare. 

S istemare quello che si 
rompe o che, ahinoi, 

viene danneggiato, river-
niciare, sostituire recin-
zioni marcite, riposiziona-
re i sassi sulle sponde del 
fontanile, carteggiare e 
sistemare gli arredi al 
parco, pulire gli argini di 
fossi e fontanili, rimuove-
re le cataste di rifiuti 
sempre abbandonati nei 
prati e sui bordi delle 
strade… Potremmo anda-
re avanti ore a racconta-
re quanto sia fondamen-
tale la cura e le manu-
tenzione delle cose, spe-
cialmente di quelle suda-
te e non facilmente sosti-
tuibili. La manutenzione è 

il primo passo, quello che ci assicura il mantenimento 
di tutte quelle migliorie che, negli anni, siamo riusciti 
non senza fatica a portare alla frazione: partiamo da 
qui per poi proseguire con nuove aggiunte, con nuovi 
traguardi, piccoli o grandi che siano. 
Questa attività, apparentemente poco gratificante e 
certamente faticosa, impegna non poco, ogni anno, il 
nostro Comitato, sempre attento ai segnali del terri-
torio e sempre pronto ad intervenire, fin dove possi-
bile, in prima persona. 
Curata la preservazione di quanto abbiamo, ecco al-
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I chili e chili di rifiuti raccolti dai volontari del Comitato 

Le due nuove panchine collocate al parco di via Zara 

Potatura dell’ulivo alla chiesetta 

Patrizia Comand a Castellazzo con il Comitato 
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18/5/2021, 52 anni, 
troppo pochi, con figli 
ancora piccoli, Roberto 
Balzarotti ha lasciato 
la moglie Annalisa e i 
figli Ilaria e Davide, che 
vivono oggi questo pro-
fondo dramma, ma an-
che il Comitato, col qua-
le Roberto ha passato 
tante ore di lavoro e che 
è davvero tanto addolo-
rato per questa perdita. 
Ci piace ricordarlo al la-
voro, sotto il grande 

tendone, durante la festa Patronale di S.Giuseppe, 
felice di dare una mano. Ciao Roberto! 

Rosa Marmonti, 
il 5/7/2021 ci ha 
lasciati. Siamo vi-
cini con tanto af-
fetto al figlio Enri-
co e ai nipoti Gaia 
e Tommaso 

Clara Brunetti, 
18/5/21 strappata 
all’affetto del figlio 
Roberto, della nuo-
ra Mirella e della 
nipote Federica. Alla 
famiglia la nostra 
sincera partecipa-
zione. 

Lorenzo Michele 
Raccagni, 23/5/2021 
alla moglie Irma, la 
figlia Elena, i nipoti 
Davide, Victoria e 
Beatrice le nostre 
sincere condoglianze. 

Antonio 
Gianni Festa, 
29/3/2021. 
Siamo vicini 
con sincero 
affetto alla 
moglie Rosan-
na, alla figlia 
Barbara, al 
genero Andrea 
e ia nipoti Luca 
e Davide   

Maria D’An-
drea, 
15/4/2021. La-
scia il marito 
Angelo,  le fi-
glie Ileana e 
Katia e i generi 
Alessandro e 
Cristiano, con 
agli amatissimi 
nipotini. Nel 
dolore siamo vicini alla famiglia 
e ad Angelo, da tanti anni pre-
zioso amico del Comitato.  

lora che possono essere inserite nuove migliorie, co-
me le due nuove panchine posizionate dal Comitato al 

parco di via Zara o 
come i nuovi giochi 
per bambini, che a 
breve verranno collo-
cati, sempre al parco. 
Poi ci sono gli impre-
visti, l’incuria, gli atti 
vandalici e, inevitabi-
le, la forza dirompen-
te degli elementi na-
turali, che con una 
lunga siccità, una vio-
lenta precipitazione o 
con un forte vento, 
possono vanificare 
anni di lavoro o di svi-
luppo della natura, 
così come è accaduto 
con la recente caduta 
di un bellissimo salice 
piangente posizionato 
sulla sponda destra 

del fontanile, per il 
quale si è dovuti prontamente intervenire. 
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Il salice abbattuto dal forte vento 

2 OTTOBRE: PREMIAZIONE 

PREMIO CULTURALE CITTA’ 

DI CORBETTA al 

Comitato di Castellazzo! 

I n una società in grande cambiamento, con un 
mondo del lavoro sempre più complesso e sempre 

più alla ricerca di gran-
di specializzazioni, l’iter 
scolastico, da sempre 
alla base di una cresci-
ta personale importan-
te, oggi è ancor più 
fondamentale per riu-
scire a trovare un inse-
rimento lavorativo di 
buon livello.  
Tutto l’iter scolastico è 
determinante per un 
buon successo, per cui 
è davvero un piacere 

poter raccontare quando qualcuno dei nostri concitta-
dini riesce a mettere a segno un bellissimo risultato, 
come un 10/10 agli esami di terza media. E’ il caso di 
Giacomo Zacheo, anno 
2019/2020, ora al liceo 
scientifico, e di Edoardo 
Bonsignore, anno scolasti-
co 2020/2021. Risultati 
ancora più rilevanti tenen-
do conto del periodo pan-
demico che ha creato vera-
mente tanti disagi e diffi-
coltà agli studenti. Compli-
menti dunque a Giacomo 
ed Edoardo e tantissimi 
auguri per il proseguimen-
to della loro carriera scola-
stica. 

Giacomo Zacheo 

Edoardo Bonsignore 


